
1- L’imperativo in inglese ha soltanto una forma per tu, lei e voi in italiano.

Guarda! Guardi! Guardate! → Look! 

2- L’imperativo affermativo è uguale alla forma base del verbo.

3- L’imperativo negativo si ottiene mettendo Don’t davanti alla forma base del verbo.

Non correre! / Non corra! / Non correte! → Don’t run!



4- I pronomi soggetto non si usano mai con l’imperativo.

Look! NON You look!
Don’t look! NON You don’t look!

5- L’imperativo del verbo be si forma regolarmente (Be/Don’t be) ed è sempre seguito 
da un aggettivo.

Stai zitto! / State zitti! → Be quiet!
Non arrivare in ritardo! / Non arrivate in ritardo! → Don’t be late!



6- Si usa l’imperativo affermativo per dare comando, consigli e istruzioni.

Apri il tuo libro! → Open your book!

7- Si usa l’imperativo negativo per esprimere divieti.

Non aprire il tuo libro! → Don’t open your book!



Usa i verbi del riquadro per scrivere istruzioni alla forma affermativa o negativa sotto ogni cartello.

Swim Drink Stand Take Run Wash 

------------------ the water! -------------------- here! ---------------- near the pool!DON’T DRINK DON’T SWIM DON’T RUN



Usa i verbi del riquadro per scrivere istruzioni alla forma affermativa o negativa sotto ogni cartello.

Swim Drink Stand Take Run Wash 

--------------- your hand! -------------------- photos! ------------- behind the 
yellow line!

DON’T TAKEWASH STAND


